

Un nouveau scandale aggrave les difficultés de la présidente péruvienne



La Havane, 25 juillet, (RHC)- Un nouveau scandale aggrave aujourd'hui les difficultés de la présidente intérimaire du Pérou, Dina Boluarte.

Rosa Gutierrez, démise de ses fonctions à la tête de l'assurance maladie sociale (EsSalud), a affirmé avoir été limogée moins d'une semaine après sa nomination pour ne pas avoir respecté l'ordre présidentiel d'annuler le licenciement du directeur d'EsSalud, Ivan Pereyra, du temps où elle détenait le portefeuille de la santé.

Selon Rosa Gutierrez, elle aurait démis Ivan Pereyra de ses fonctions parce qu'il ne l'avait pas informée d'au moins trois cas de corruption, tels que le retard dans l'achat de médicaments dans le but présumé de les acheter en urgence, c'est-à-dire sans appel d'offres et avec un possible surcoût.

Elle a également mentionné l'appel d'offres pour l'achat de 99 ambulances pour plus de 17 millions de dollars, qui a été orienté pour favoriser un fournisseur.

Elle a souligné que le chef du cabinet présidentiel et le secrétaire général de la présidence lui ont dit que la présidente avait ordonné la réintégration de Pereyra, et elle a demandé à parler directement à Boluarte, qui a confirmé l'ordre par téléphone, ce à quoi elle s'est opposée et elle a donc été démise de ses fonctions.

Le directeur licencié affirme que les cas mentionnés par Mme Gutierrez remontent à 2021 et qu'elle ne lui a pas donné l'occasion de l'informer à ce sujet. Il a également annoncé qu'il la poursuivrait en justice pour l'avoir faussement associé, selon lui, à des affaires de corruption.

L'association médicale nationale a ratifié son appel à la destitution du nouveau directeur d'EsSalud, César Linares, parce qu'il a fait l'objet d'une enquête pour homicide coupable et qu'un procès pour collusion est en cours.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329465-un-nouveau-scandale-aggrave-les-difficultes-de-la-presidente-peruvienne>



Radio Habana Cuba